
切勿縱容逃犯
何先生

若今次不
通過修例，令
陳同佳逃離法
網，簡直天理
不容！反對派
議員至今為阻
撓修例，不惜
使用暴力，我
替他們感到羞恥。

鬧事議員可恥
蔡小姐

立法會反
對派議員在議
會上搶咪、鬧
交，令到嚴肅
的會議成為一
齣鬧劇，到如
今未選出法案
委員會主席，
做法極不負責任及可恥，亦是在浪費
納稅人的金錢。

反對派惹反感
陳小姐

香港絕不
能成為逃犯天
堂，政府修例
的出發點是為
了堵塞法律漏
洞。反對派議
員一次又一次
阻擾議會討論
修例事宜，行徑令人反感，部分人的
粗鄙言行更是不尊重女性，還有人聯
合外國勢力干預香港事務，難道議員
就可以為所欲為？

修例具迫切性
吳先生

現時法例
存有漏洞，修
例具迫切性。
反對派議員為
阻止修例而不
擇手段，明顯
是為反對而反
對，對他們感
到失望，更有人乞求外國勢力介入修
例，簡直無視香港屬中國領土的一部
分，外國無權干預香港事務。

對法治有信心
莊先生

政府應盡
快堵塞移交逃
犯的漏洞，通
過修例！市民
應該對特首及
香港司法制度
有信心。反對
派的做法，只
是為反對而反對，毫無意義。

律政司會把關
符小姐

實 在 不
願意看到香
港成為逃犯
天堂。保安
局長李家超
已經強調，
將不會有政
治犯被移交
內地的情況發生。有香港特首及律
政司進行把關，我相信不會有不利
於香港市民的情況出現！

冀盡快捉逃犯
吳同學

陳同佳涉
嫌在台灣殺害
女友，逃回香
港，希望盡快
修例，將他捉
返去台灣，如
果今次放過殺
人犯，下次他
會再犯罪！

維護營商環境
黃小姐

香港是法
治社會，修例
不僅是彰顯法
治公義，更是
維持社會繁榮
穩定。因為有
逃犯的城市，
治安會轉差，
直接影響投資者的觀感，無人想在一
個聚集逃犯之地做生意。有律師背景
的反對派議員為了阻止修例都知法犯
法，令人憤怒。

陳茂波促請立會盡快審議修逃犯例
【大公報訊】財政司司長陳茂波表示，

商界關注的罪行已在《逃犯條例》修訂中剔
除，促請立法會法案委員會盡快啟動工作，
讓政府在會議上能全面解釋，就議員反映的
社會關注作說明。他又說，中美貿易談判變
數多，現階段不會輕舉妄動大幅調整全年經
濟增長2%至3%的預測，否則會令市場誤解
，強調政府會做好系統性風險把關，若貿易

戰令本港經濟變得很差，政府會支援中小企
，亦會推出刺激內部消費措施。

經濟若轉差會支援中小企
陳茂波昨日出席電台節目時表示，聽到

商界對《逃犯條例》修訂提出的憂慮，政府
及他本人會與商界多作解說，消除商界誤解
。他強調，修例目標是令香港成為更安全城

市，罪犯不輕易留在香港以避免法律制裁。
另外，陳茂波表示，中美貿易談判當前

出現波折，令金融市場和商業信心波動，政
府會密切留意發展，到八月公布今年第二季
本地生產總值修訂數字時，決定需否調整全
年經濟增長預測，如有需要，政府會通過現
行的借貸擔保計劃和不同基金，協助中小企
周轉和轉型開拓市場，亦會考慮推出措施，

刺激消費和穩定就業。
陳茂波重申，中美在貿易戰層面的矛盾

，對香港整體影響有限，但政府關注貿易戰
可能導致外溢效應，例如影響整個環球供應
鏈、金融市場波動會加大等，政府會監察系
統性風險。他又說，目前難以猜測股市是否
下行壓力大，因為股市受到談判的情緒和氣
氛影響；目前金融市場有秩序，屬預期之內。

【大公報訊】記者莊恭誠報道：反
對派的 「拉布」拖延及暴力阻撓等手段
，導致修逃犯例法案委員會無法選出主
席、審議工作停滯不前。有政界人士質
疑，目前該法案委員會是否仍有存在意
義，若找不到出路，就應將其解散，而
把修例草案直接提交大會恢復二讀辯論
，是現時推動立法會突破困局、履行職
責的選項之一。

立法會議事規則委員會主席謝
偉俊表示，在出現肢體衝擊時，立
法會早已不成體統，此時長痛不如
短痛，應盡快撥亂反正，以切實可
行及理性的方式討論修例。

工職會支持盡快修例
工聯會會長吳秋北指出，該會

的立場是支持盡快修例，無論任何
方法，只要符合這一目標，該會都
會積極考慮，希望立法會突破困局
、履行職責。

立法會前主席曾鈺成提到，最近與
建制及反對派議員交流，建制派不承認
由民主黨涂謹申主持的會議，反對派則
稱會全力阻止建制派選出法案委員會主
席。他反問在此情況下，法案委員會繼
續運作是否仍有意義，若找不到出路，
就應解散法案委員會，讓各黨派與政府
循其他方法商討修例，而按議事規則，
法案委員會並非唯一方式，提交大會亦

是選項之一。

程介南：不違議規
前立法會議員程介南認為，法案委

員會是議員深入研究草案的專門平台，
審議草案有法案委員會固然較好，但直
上大會亦並無違反議事規則，目前反對
派的阻撓導致法案委員會連主席都選不
出、議會陷入癱瘓，若想盡快展開審議

，直上大會是方案之一，而反對
派要為無法在法案委員會審議負
責。

反對派方面，新民主同盟范
國威稱，直上大會不可取，破壞
立法會監察政府的功能云云。不
過早前有議員指出，在大會上議
員仍可就草案發言，官員亦要回
應，議員還可在開會以外的場合
，直接向官員反映意見，不排除
其中可行的好方案會獲採納、使
草案進一步優化。

「保公義撐修例大聯盟」
昨日起在全港各區設約50個街
站，呼籲支持修訂《逃犯條例
》。市民踴躍參與聯署，截至
昨晚十一時，已有36萬市民聯
署支持修例。有人表示，希望
盡快修例處理陳同佳案，彰顯
公義；亦有人指出，不願意看
到香港成為逃犯天堂，相信修
例能夠維持社會繁榮穩定。他
們亦批評反對派阻撓修例是為
反而反，促請立法會盡快完成
法案審議工作。

我們不要香港做逃犯天堂！
市民冀盡快堵塞法律漏洞 維持社會穩定
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徐先生
支持政府

修例，唔希望
香港法律存有
灰色地帶，被
違法者有機可
乘。若有人於
異地犯法跑到
香港便毋須受
審，公義將得不到彰顯，而反對派議
員為阻止修例竟訴諸暴力，令人感到
失望。

譴責議會暴力

彰顯法治公義 港人齊撐修例

保障市民安全
劉先生

修例有必
要，可保障市
民安全，無人
希望殺人犯藏
身於自己社區
。別有用心的
人誇大修例的
負面效應，但
事實上逃犯例只針對個別違法者。反
對派議員多次阻撓議會開會是浪費公
帑，更有違議員操守。

政界倡草案直上大會 突破困局

▲市民踴躍參與聯署，截至昨晚十時， 「大聯盟」 已收集逾35萬網上簽名

▲ 「保公義撐修例大聯盟」 擺街站呼籲支持修訂《
逃犯條例》

【大公報訊】記者莊恭誠報道：多
個界別的人士參加了昨日保公義撐修例
大聯盟舉辦的街站宣傳行動。有商界人
士指出，某些反修例的論調是誤導，把
工商界當成罪犯，相信市民眼睛雪亮。

全國政協委員、香港中華總商會副
會長曾智明指出，不能讓殺人犯逍遙法
外，這是小朋友都明白的事，香港工商
界更要走出來保公義、避免香港淪為 「
逃犯天堂」，這樣才能維護香港的營商

環境。他表示，修例通過後工商界很容
易被當成罪犯移交到內地的講法，完全
是誤導。

普通市民根本不用怕
全國政協委員、警務處前處長鄧竟

成表示，這次修例的目的是堵塞法律漏
洞，對香港社會穩定、守護法治都非常
重要，希望市民冷靜分析、支持修例。
他又強調，每個地方都有處理移交逃犯

事宜的方法，香港沒理由沒辦法處理，
中央日前表態支持修例，反映對香港及
「一國兩制」的關心，相信中央與香港

市民一樣希望香港穩定、有法治。
立法會前議員程介南指出，大多數

市民都絕非逃犯，而且適用於移交逃犯
的罪類有限，又有多重門檻，不觸犯嚴
重罪行的普通市民根本不用害怕；惟某
些人自以為聲大就可以製造恐慌，其實
是把市民當逃犯，希望市民明辨是非。

鄧竟成籲市民冷靜分析 守護法治

修 逃 犯 例
大公報記者

楊州 謝瑩瑩（文）
麥潤田（圖）

【大公報訊】記者莊恭誠報道：在
香港經商多年的 「蘭桂坊之父」盛智文
接受《大公報》訪問時表示，對修逃犯
例並不感到害怕，反而覺得是一件很有
需要的好事，因為若不修例，香港在移
交逃犯方面存在漏洞，許多罪犯會到香
港躲避，進而對香港造成很嚴重的不穩
定性，變相讓世界各地的罪犯生活在香
港市民身邊。他又指出，若不修例，無
法讓台灣殺人案的疑犯面對審訊，這會
給年輕人帶來壞影響，讓他們以為即使
殺人都可安然無恙。

盛智文認為，香港有獨立的司法體
系，對移交逃犯程序有保障，法院會獨
立判斷一個人應否被移交，這一點非常

重要；全世界都信賴香港的司法體系，
如果是這樣，就沒必要擔心，更何況政
治罪犯不在移交逃犯的範圍之內。他希
望盡快完成修例，防止嚴重罪案，又請
大家思考：如果自己的家人不幸遇害，
而罪犯逃之夭夭，會作何感想。

「美政客更在乎自身利益」
談及美國國務卿蓬佩奧接見反對派

時稱關切修例威脅香港法治，盛智文直
言，不認同反對派要求美國政府在修例
一事上向特區政府施壓的行動。而以他
的了解，美國政客根本不理會香港利益
，而是更在乎自身政治利益。他強調，
美國有自己的法律和制度，也應尊重其

他地方以自己的法律和制度去處理自己
的事務，而非把一己之標準強加於人，
這樣做不可取也不可行；而香港市民和
特區政府若確信所做的事正確，就要相
信自己、勇敢向前走。

至於反對派暴力阻撓立法會審議修
例，盛智文坦言感到非常不幸，認為反
對派已非第一次採取情感壓倒理性的政
治策略，他們用盡一切方法製造麻煩，
只因他們不是議會大多數，卻又想強迫
他人接受其意見；而他們聲稱擔憂中國
司法狀況，但其實他們並不完全清楚內
地的制度與發展現狀，雖然內地一些方
面與香港不同，但並非一無是處，而且
在不斷進步。

盛智文憂港淪逃犯溫床 危害社會


